

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Bentuk intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak ada yang bersifat positif dan negatif, yang bersifat positif adanya intervensi orang tua membuat rumah tangga anaknya menjadi mandiri, harmonis dengan memberikan nasehat dalam menghadapi permasalahan rumah tangga sehingga intervensi orang tua berhasil terhadap rumah tangga anak yang sesuai dengan Maqashid syariah dalam Memelihara Keturunan (Hifz al-Nasl) dan sesuai dengan tujuan pernikahan untuk menjadi keluarga sakinah mawaddah wa rahmah. Sedangkan bentuk intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak yang bersifat negatif adanya intervensi orang tua dalam bentuk singgungan terhadap menantunya jika berpapasan di dalam rumah orang tua istrinya, adanya keikutsertaan orang tua dalam menasehati anaknya tanpa mengetahui penyebabnya dan hanya membela anaknya saja sehingga mendominasi keputusan anaknya dalam hubungan rumah tangga dan menghasilkan sebuah perceraian.

Adapun dampak dari intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak juga menghasilkan nilai positif dan nilai negatif yang mana adanya perubahan sikap dari orang tua terhadap rumah tangga anak jika orang tua mengetahui adanya permasalahan dalam rumah tangga anak, dan perubahan sikap tersebut pun bisa menghasilkan nilai positif pada rumah tangga anak yang mana orang tua memberikan masukan dan nasehat pada rumah tangga anak agar rumah tangganya bisa menjadi damai dan mandiri dalam menghadapi permasalahan, sedangkan

dampak negatifnya adanya perubahan orang tua terhadap rumah tangga anak yang menjadi kurang respek kepada suami anaknya sehingga mendominasi anaknya untuk mengambil jalan perceraian.

#### B. Saran

1. Kepada masyarakat sekitar yang berada di dahe utara dan juga kepada orang tua dan anak jika memang intervensi orang tua terhadap rumah tangga anak itu harus dilakukan sebaiknya harus memberikan nilai positif untuk rumah tangga anaknya dan membawakan kedamaian.
2. Kepada penulis selanjutnya yang ingin mengkaji lebih dalam lagi sebaiknya dikaji dalam sudut pandang yang berbeda agar bisa membuka wawasan yang lebih luas lagi.